



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材」の育成をめざす

星林

令和3年7月 MONTHLY TIMES

☆部活動におけるコロナ・熱中症対策講習会☆

7月6日(火)の放課後、新型コロナウイルス感染症や熱中症への対応を学ぶため、本校保健室の井野先生、生徒支援部の岩橋先生を講師として、上記の講習会を開催しました。

体育クラブ及び文化クラブの代表たちが参加し、各先生方がスライドを使いながら説明していただきました。熱中症の応急処置のフローチャートに従い、重症度によって様々な対応を行うことが記されており、参加した各クラブの代表者は真剣に内容を書き記していました。代表者の生徒の皆さん、クラスやクラブで今回学んだことをしっかりと伝えてください。



☆第2回 クラブ壮行式☆

7月6日(火) 全国大会や近畿大会、硬式野球部の壮行会が実施されました。コロナ禍のこともあり会場は本校体育館で、3年生のみ会場見学で1・2年生は各HR教室にてICTを活用したオンラインによる動画を配信し、プロジェクターにて投影しました。

今回は出場クラブ数も人数も少なかったため、舞台での紹介と各クラブの目標を語ってもらいました。また、本校吹奏楽部の生演奏により、入退場を行いました。会場の3年生や各教室の1・2年生も演奏に見入っていました。



☆アジア・オセアニア高校生フォーラム☆



「世界との対話と協働：アジア・オセアニア高校生フォーラム」が昨年と同様に新型コロナウイルスのため、7月26日(月)～28日(水)にオンラインで開催されました。本校からは2年生の森碧羽さんが、26日の分科会で教育問題について発表し、また、同学年のベアトリス マルウイナさんが、28日の全体会で津波・防災について質問とまとめ発表をしました。森さんのテーマは「日本の教育：変革の時?」、ベアトリスさんは、津波・防災の発表に対して各発表者に質問と全体会でまとめた内容を発表しました。

昨年度と違い、本校の教室で一人一台端末を使用して討論を行いました。このフォーラムでは、中国やオーストラリア等18カ国、そして全国や県内の高校生が交流し、議論するとともに親睦を深めます。



☆8月行事予定☆

全統共通模試 8/8(日) 校内オンライン留学(オーストラリア) 8/18(水)～8/23(月)
2学期始業式 8/25(水) 1・2年宿題考査 8/26(木)・27(金) 教育相談日 8/30(月)

ホームページ：<http://www.seirin-h.wakayama-c.ed.jp>